

# L'ÉCHO DES ASSOCIATIONS DE SAINT MARTIN DE CASTILLON

DÉCEMBRE 2023



# SOMMAIRE

<i>Association Bouliste du Calavon</i> .....	3
ASSOCIATION TERARTSOIE.....	3
<i>LE CLUB PASSION 2 CV</i> .....	4
<i>LE FOYER RURAL</i> .....	5 à 7

Bulletin dédié aux publications des associations de la commune de Saint Martin de Castillon édition décembre 2023  
Imprimé par la mairie en 300 exemplaires – Parution semestrielle  
Le contenu de chacun des articles est produit par les associations.

# Association Bouliste du Calavon

Chers amis,

L'année 2023 a été pour l'A.B.C. une réussite :

D'abord, du fait de la réussite des nombreux concours que nous avons organisé. ( Le concours de boules carrées dans sa 2eme édition a de nouveau attiré beaucoup de monde)

Du fait de la réussite de nos manifestations festives (Paella , Lotos, Pieds Paquets)

Du fait de notre participation aux fêtes de votives de Saint Martin et de Viens

Du fait de l'augmentation du nombre de nos adhérents.

Nous avons dépassé pour la première fois la barre des 120 adhérents



**C'est pourquoi pour l'année à venir, nous avons prévu un programme bouliste ambitieux composé de concours et de manifestations festives, Nous espérons vous y retrouver nombreux**

Le voici :

## **1° Concours de boules festifs et nocturnes ouverts à tous**

De juin à septembre, terrains de boules de St Martin et de Viens . Il s'agit de concours de boules à la mêlée avec des lots en récompense pour les vainqueurs et qui se poursuivent par un petit repas festif

- **Semaine du 15 août** : 3 concours de boules ( pétanque et jeu provençal) dans le cadre de la fête votive de **St Martin** en liaison avec le commission festivités
- **Semaine du 22 août** : 3 concours de boules ( pétanque et jeu provençal) dans le cadre de la fête votive de **Viens** en liaison avec le comité des fêtes .

## **2°Manifestations festives.**

- **Loto le dimanche 20 janvier à 14h30** salle des associations à **St Martin**
- **En juillet :Loto nocturne à Viens**
- **Le premier samedi d'Août: Grande Paella à Saint Martin**
- **Novembre : Repas pieds paquets à Viens**
- **Décembre : Loto à Viens**

**En cette fin d'année 2023, je vous présente au nom de l'A.B.C , en vous souhaitant de joyeuses fêtes de Noël, nos meilleurs vœux pour l'année nouvelle.**

Le Président Alain Rivoal

# ASSOCIATION TERARTSOIE

Le petit marché hebdomadaire n'a hélas pas survécu, sniff ! Probablement un mauvais choix du jour, de l'horaire ou tout simplement un besoin inexistant.

Et si l'on essayait à un autre moment, jour, horaire, une autre formule peut-être ? Qui serait intéressé ?

Envoyez-moi vos idées, vos suggestions par texto : 06 30 00 62 04

Jacqueline alias Émilienne

PS : le marché de l'été lui reprendra du service tous les jeudis soir de juillet et août !!!

## LE CLUB PASSION 2 CV



### **Naturellement Deuche**

L'assemblée générale du Club Passion 2CV a eu lieu le 28 octobre 2023 dans la salle des associations de Saint Martin de Castillon.

De nombreux projets ont été proposés par les membres du club, et c'est avec plaisir que nous annonçons le retour des 2CV le premier week-end d'avril prochain.

La dernière rencontre interclubs annuelle du club Passion 2CV s'est déroulée en avril 2019, à la suite de quoi la pandémie est venue mettre un terme à notre organisation.

Ce n'est que cette année qu'il nous est possible de remettre en place notre rencontre qui s'adresse à tous passionnés de la 2CV ; Nous l'appelons désormais « Naturellement Deuche ».

Dès le vendredi 5 avril 2024, nous recevrons les deuchistes passionnés lors d'un week-end convivial.

Des jeux, des balades, des animations, ainsi que le repas du samedi soir à la salle des associations viendront dynamiser ce beau week-end aux milles couleurs des 2CV et de leurs dérivés (ami 6/8, Méhari / Dyane / Fourgonnettes, etc.).

La buvette et la boutique du club seront ouvertes à tous ; amoureux ; passionnés ; nostalgiques ou curieux de la 2CV et de son histoire.

Au nom du Club Passion 2CV, je vous souhaite de merveilleuses fêtes de fin d'année.

**Jean-Charles Nourrisson**

**Président du Club passion 2CV**

# LE FOYER RURAL



## Le Foyer Rural

Les activités récurrentes, peinture, couture, atelier du fil, gymnastique, marche, cuisine... se sont encore enrichies de nouveaux participants. Contrairement à l'activité « jeux » du mardi après-midi qui a dû cesser faute de combattants, la nouvelle activité « boxe thaï » a vu les effectifs de gens pratiquant le sport en milieu rural croître au-delà de nos espérances. Grâce à Hamlet ce sont des jeunes (de 10 à 40 ans) de la commune qui se sont intéressés à cette nouvelle forme de dépense d'énergie dans la nouvelle salle prêtée par la Mairie dans l'enceinte de l'école.

Comme chaque année l'été, en complément de la saison culturelle de la Mairie, le foyer rural a



organisé quelques animations

de **sport détente** : les boules avec un concours burlesque aux participants bien disciplinés et nombreux au cours de cette soirée



particulière ; La marche avec un rallye pédestre qui nous a amené jusqu'à la chapelle de Saint Placide, lieu en partie oublié par les habitants de la commune mais qui était traditionnellement visitée autrefois ; La natation avec une après-midi de jeux à la piscine qui fut, grâce à Ludo et son humour, le lieu d'une bien joviale animation.



La rentrée a été plus tournée vers la **culture** : gastronomique et visuelle lors du concours de pâtisseries sur le thème du fruit où grands et plus jeunes se sont mesurés à Joëlle notre championne ; Artistique avec la visite des carrières de

lumières au Baux de Provence avec des maîtres hollandais au premier rang desquels Van Gogh qui a illuminé les anciennes carrières de calcaire ;

## LE FOYER RURAL (suite)

Intergénérationnelle aussi au cours de la traditionnelle journée d'accueil des nouveaux soixantaines de la commune qui furent invités



dans un périple avignonnais où tous ont apprécié la reposante croisière en bateau sur le Rhône, la balade autour du Palais des papes où avait lieu l'exceptionnel rassemblement des sociétés médiévales de



France, et la dégustation de chocolateries Châteauneuf du pape où même les boules sont en chocolat !



à



L'arrivée des jours plus frileux a conduit aux fêtes traditionnelles tournées vers **les enfants** avec un Halloween où nous avons eu beaucoup d'enfants pour des activités, un concours de déguisement et la traditionnelle balade dans le village à la rencontre des généreux paquets de bonbons offerts aux portes des maisons décorées. Ce fut aussi,



grâce à leur institutrice, la rencontre avec les enfants de l'école maternelle du Boisset où les anciens de la communes (et même les très anciens !) sont venus barbouiller quelques grandes pages avant un goûter partagé. Puis ce fut la kermesse de Noël autour de contes, d'ateliers de



travaux manuels variés et de crêpes où chacun aura pu déposer



son courrier dans la boîte à lettre que le père Noël, qui était bien présent, a emporté avec lui après avoir distribué bon nombre de papillotes aux petits émerveillés.

## LE FOYER RURAL (suite)

Comme tous les ans, **les fêtes de fin d'année** ont d'abord débuté par un marché de Noël auquel le foyer a participé avec son vide jouet, son stand de crêpes et sa dégustation et commandes des délicieuses huitres du bassin de Thau. Et puis, nous organiserons nos deux traditionnels lotos, dans la salle du foyer rural en même temps qu'au bar de la fontaine, celui du 23 décembre à 14H30 et celui du 30 décembre qui aura lieu à 21 heures histoire de passer un bon moment à guère plus de 24 heures du changement d'année. Les prix des cartons demeurent inchangés.

**Samedi 23 décembre**  
**à 14h30**



The graphic for the Loto 23 December event features the word "LOTO" in large, colorful, multi-colored letters. Surrounding the word are several numbered balls in various colors (green, pink, red, yellow, blue) with numbers like 8, 36, 26, 17, 42, and 19. There are also stars and a banner that says "Jambons, foies gras, champagne et plein de surprises...". A small logo for "Foyer Rural" is visible at the bottom right of the graphic.

**Samedi 30 décembre**  
**à 21h**

1 carton 5€, 3 cartons 12€, 7 cartons 20€

2024 résonnera d'un ton particulier puisque nous fêterons tout au long de l'année le 70<sup>ème</sup> anniversaire du foyer rural de notre commune, nous réservons à nos adhérents mais aussi aux habitants du village et des hameaux, quelques surprises. Sans en dévoiler le contenu en cours d'élaboration, sachez qu'un inter-villages avec Viens, Caseneuve et Saignon est d'ores et déjà dans les tablettes ! Le programme en sera dévoilé par voie d'affichage en temps voulu



mais jeux et divertissements, moments de convivialité vont demander une participation particulière pour laquelle nous comptons sur la bonne humeur du plus grand nombre.

Enfin, la pièce de théâtre d'Audrey Schebat, « La Perruche », mise en scène et jouée par nos amis de la troupe du foyer de Gordes, initialement inscrite au programme de cet automne aura bien lieu mais le 24 février à la chapelle des pénitents à 17H00.

**Toute l'équipe du Foyer Rural vous souhaite, à vous et à vos proches de très bonnes fêtes de fin d'année.**

**Prochaine parution  
Juin 2024**